



青梅市立吹上小学校

【ホームページアドレス】<https://www.city.ome.tokyo.jp/school/fukiage-e/>

発行 令和8年1月30日



## 粘り強く、最後までやり抜く力

校長 刀籠 浩子



寒い日々が続いております。大寒を過ぎ立春までのこの時期が一年で一番寒い頃と言われています。そんな中でも、子供たちは、寒さに負けず、元気に登校してきています。

先日は、展覧会・学校公開・校内書初め展への参観、ありがとうございました。とても大勢の方々に来校いただき、子供たちの頑張りをお見せできたことを大変嬉しく思っております。展覧会では、「アートでつながろう～一人一人のおもいを広げて～」のテーマに沿って、一人一人が、自分の表現をしっかりとできていたと思います。そして、友達の作品や異学年の作品を鑑賞することによって得た刺激はとても大きかったと感じています。絵画・立体・共同作品、そして書写、全てにおいて力作が生まれたのは、子供たちが、最後まで諦めず粘り強く取り組んだ成果です。限られた時間の中で、最後までしっかりと自分の課題に向き合い、真摯に取り組むことできる「最後までやり抜く力」は、これから的人生において大切な力であると私は考えています。

今週から「持久走週間」が始まりました。子供たちがそれぞれのめあてを持ち、中休みに一斉に校庭を走っています。自分のペースで最後まで歩かないで走り続けられるよう指導しています。元気で健やかな逞しい身体の成長を育むとともに運動能力も高まるのが持久走と言われています。そして、ここでも、何事にも「最後までやり抜く力」に繋げていきたいと考えています。また、体を動かすことは学習をはかどらせたり、精神を安定させたりする効果もあります。12月には、体力向上に向けて、「なわとび週間」や「大縄週間」に取り組んできました。子供たちの学力向上とともに、体力向上に向けて、日常生活の中で習慣化しながら楽しんできることを大切に、健康な子供を育てていきたいと思っています。

言葉を大切に

今月の詩

冬の花

阪田寛夫

さわってみたい  
冬の花  
かれたのはうの  
さわればきっと  
しきい星  
こころもしろく  
つめたくて  
ひかるでしょう

さわってみたい  
冬の花  
さわればきっと  
花びらは  
ゆびをしづかに  
ちがづける  
ちいさいなみだ  
さわればきっと  
花びらは  
こぼすでしょう

さわってみたい  
冬の花  
けれどなぜだか  
そのままそっと  
はしごてかかる  
かれ野原



## 2月の生活目標

### 「 ゆっくり右側を歩こう 」

生活指導主任

休み時間に外遊びに行く時や、下校で帰る時に、子供たちが廊下を走っている姿がよく見られます。

遊びたい、帰りたいという気持ちは分かりますが、教室の出入り口や廊下・階段の曲がり角でお互いにぶつかる危険性が高まります。

児童の安全のために毎回、廊下や階段を歩くときにはゆっくり右側を歩くように声掛けしています。

また、放課後の過ごし方のことで地域の方からの報告がありました。

道路でボール遊びをしたり、自転車で並走したりするなど、危険な行為を見かけることがあるようです。

ルールを守り、他者に迷惑をかけないように過ごせるよう各クラスで話ををしていきます。

御家庭でも放課後の過ごし方について、再度話をさせていただきますようお願いいたします。

## 保護者会・PTA学年行事について

2月中旬から3月のはじめにかけて保護者会を行います。今年度も同日に予定されているPTAの学年行事もあり、学年ごとに、5時間目(13:30~)をPTA学年行事、6時間目(14:30を目途に)を保護者会として、日程を設定しました。行事予定で開催日を御確認の上、ぜひ御出席ください。

なお、学年行事等の詳細は、『学年の窓』の欄や後日PTAより配布されるプリント等を御確認ください。

\*保護者会の折には、保健室前の置いてある落とし物を是非御確認いただければと思います。落とし主が見つからないものは、こちらで処分させていただきます。御了承ください。

## 青梅市いじめ防止強化月間

2月は「青梅市いじめ防止強化月間」です。東京都の教育課題の一つであるいじめについて、実態に応じて目を向け、実践につなげていこうというものです。学級では、自分を大切にすること、友達を大切にすることを中心に、生活を見つめ直したり、友達との関わり方を振り返ったりします。また、アンケート調査を実施して、児童からの話に傾聴し、いじめの未然防止早期発見につなげる機会とします。

### 全校で観劇 in 吹上小

東京都の「笑顔と学びの体験プロジェクト」を活用し、  
2月 日は、吹上小学校の体育館が劇場に変身し、  
全校児童が観劇します。  
「劇団なかま」による上演劇『給食番長』を観劇しま  
す。どうぞ、お楽しみに。

### 第3回 コミュニティ・スクール委員会

日時：2月  
場所：吹上小学校 1階 応接室  
内容：学校評価のまとめ  
令和8年度の教育計画 他

### 食育指導(2年生)

2月に、青梅市給食センター栄養士の久保さんを講師としてお招きし、2年生を対象に「食育指導」をクラスごとに行います。

給食で、野菜を残す児童が多いという実態を踏まえた授業となります。好き嫌いなく、いろいろな食材(アレルギー食材を除く)をバランスよく食べられるよう、御家庭でのサポートもよろしくお願ひします。

### あすチャレ！(4年生)

2月に「あすチャレ！」授業を4年生対象に行います。今回は、「2000年シドニーパラリンピック男子車いすバスケットボール日本代表」石原 正治さんをお招きし、授業を行います。

車いすリレーをしたり、講演を聞いたりしながら、共生社会について考えるきっかけになればと思います。

## 転出入の連絡について

転出入や学区内のお引越しが決まった場合など、早めに担任まで御連絡ください。特に転出は、来年度の学級数に関わる場合がありますので、早めに御連絡ください。

また、「近所に小学生のいる御家族が引越しをして来るようだ。」などの情報がありましたら、御連絡いただけますと助かります。御協力をよろしくお願ひします。